

Datenschutzerklärung

Es ist uns besonders wichtig, Ihre persönlichen Daten zu schützen. Daher basieren unsere Datenverarbeitungen ausschließlich auf den gesetzlichen Vorgaben (DSGVO, TKG 2003). Diese Datenschutzinformationen geben Ihnen einen Überblick über die wesentlichen Aspekte der Datenverarbeitung im Zusammenhang mit unserer Website.

Ihr Kontakt mit uns

Wenn Sie über das Formular auf unserer Website oder per E-Mail mit uns in Verbindung treten, speichern wir Ihre angegebenen Daten für sechs Monate, um Ihre Anfrage zu bearbeiten und eventuellen Anschlussfragen nachzugehen. Ohne Ihre Einwilligung geben wir diese Daten nicht weiter.

Cookies

Auf unserer Website kommen sogenannte Cookies zum Einsatz. Es handelt sich um kleine Textdateien, die mittels des Browsers auf Ihrem Endgerät gespeichert werden. Sie verursachen keinen Schaden.

Wir verwenden Cookies, um unser Angebot benutzerfreundlich zu gestalten. Manche Cookies werden auf Ihrem Endgerät gespeichert, bis Sie sie entfernen. Sie machen es möglich, dass Ihr Browser bei Ihrem nächsten Besuch wieder identifiziert werden kann.

Es liegt an Ihnen, welche Cookies gespeichert werden und wie Ihre Cookie-Einstellungen aussehen.

Die folgenden Cookies können verwendet werden:

Erforderliche Cookies

Session-Cookies sind notwendig, um in zustandslosen Protokollen wie HTTP mehrere zusammengehörige Anfragen eines Nutzers zu erkennen und einer Sitzung zuzuordnen zu können.

Ihre Cookie-Einstellungen werden ebenfalls in einem Cookie gespeichert...

Cookies für Funktionalität

Wir verwenden externe Services, um unser Angebot zu ergänzen. Diese Services funktionieren in den meisten Fällen nur einwandfrei, wenn Cookies verwendet werden. Hierzu zählen Onlinebuchungen, soziale Medien, Videos, Webcams, Wetterwidgets und digitale Gästetassen. Sie garantieren ein ideales Nutzererlebnis.

Cookies für Marketingzwecke und Statistiken

Google Analytics

Wir nutzen Google Analytics, um Statistiken über unsere Website zu erfassen. Wir speichern diese Informationen anonym, um das Verhalten unserer Besucher zu analysieren und unsere Website kontinuierlich zu optimieren.

Google Analytics setzt folgende Cookies:

_ga

Läuft aus nach: 2 Jahren

Beschreibung: Wird verwendet, um Benutzer*innen voneinander zu unterscheiden.

_gid

Läuft aus nach: 24 Stunden

Beschreibung: Wird verwendet, um Benutzer*innen voneinander zu unterscheiden.

_gat

Läuft aus nach: 1 Minute

Beschreibung: Wird verwendet, um die Anfragerate zu begrenzen.

Web-Analyse

Statistische Auswertung (Tracking)

Zur statistischen Auswertung der Inanspruchnahme unseres Webangebots verwenden wir Google Analytics.

Google Analytics

Diese Internetseite verwendet Funktionen des Webanalysedienstes Google Analytics. Der Anbieter ist Google Inc., ansässig in der 1600 Amphitheatre Parkway Mountain View, CA 94043, USA.

Solche zielorientierten Cookies kommen in Google Analytics zum Einsatz.

Weitere Informationen zum Umgang mit Nutzerdaten in Google Analytics finden Sie in der Datenschutzerklärung von

Google: <https://support.google.com/analytics/answer/6004245?hl=de>

Weitergabe an Dritte / Pflichten von Auftragsverarbeitern

Gegebenenfalls übermitteln wir Ihre personenbezogenen Daten unter Berücksichtigung der erlaubten Verwendungszwecke an Auftragsverarbeiter (z.B. für das gesetzliche Meldewesen, zur Verarbeitung Ihrer Online-Buchung oder unsere elektronische Werbung in Form von Newslettern), die zur Erbringung der von Ihnen gewünschten Dienstleistungen erforderlich sind und sich alle zur Einhaltung der geltenden Datenschutz-Standards verpflichtet haben. Bitte nehmen Sie bei weiteren Fragen Kontakt zu uns auf.

IP-Anonymisierung

Wir verwenden die Funktion „IP-Anonymisierung aktivieren“ auf dieser Webseite. Ihre IP-Adresse wird von Google innerhalb der Mitgliedstaaten der Europäischen Union oder in anderen Vertragsstaaten des Abkommens über den Europäischen Wirtschaftsraum zuvor gekürzt. Nur in besonderen Ausnahmefällen wird die vollständige IP-Adresse an einen Google-Server in den USA übermittelt und dort gekürzt. Im Auftrag des Betreibers dieser Website wird Google diese Daten verwenden, um Ihre Website-Nutzung zu analysieren, Reports über die Aktivitäten auf der Website zu erstellen und dem Betreiber weitere Dienstleistungen im Zusammenhang mit der Nutzung der Website und des Internets anzubieten.

Die IP-Adresse, die Ihr Browser im Rahmen von Google Analytics übermittelt, wird nicht mit anderen Daten von Google kombiniert. Anhand dieser anonymisierten technischen Daten und nur zu statistischen Zwecken werten wir aus, um unseren Internetauftritt fortlaufend zu verbessern und unsere Online-Angebote ansprechender zu gestalten. Diese Daten werden auf gesicherten Systemen getrennt von anderen personenbezogenen Informationen gespeichert. Es werden keine Rückschlüsse auf einzelne Personen gezogen.

Schriftarten

Verwendete Schriftarten werden ausnahmslos von WIX.com geladen. Personenbezogene Daten des Besuchers werden weder gespeichert noch ausgewertet.

Social Media

Auf unseren Seiten werden Plugins verschiedener sozialer Netzwerke verwendet:

[youtube.com](https://www.youtube.com), YouTube LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, USA, mit dem YouTube Logo gekennzeichnet.

[facebook.com](https://www.facebook.com), Meta Platforms, Inc., Menlo Park, CA, USA, mit dem Facebook Logo gekennzeichnet.

[instagram.com](https://www.instagram.com), Instagram LLC, 1601 Willow Rd, Menlo Park CA 94025, USA, mit dem Instagram Logo gekennzeichnet.

Rufen Sie eines dieser Social Plugins über unsere Website auf, so stellt Ihr Browser eine direkte Verbindung zum Server des entsprechenden Netzwerks her. Daher haben wir keinen Einfluss auf die Menge der Daten, die durch das Plugin erfasst werden, und informieren Sie entsprechend dem Stand unseres Wissens:

Mit der Einbindung deines Plugins werden Informationen - wie das Aufrufen einer Seite - an das jeweilige soziale Netzwerk übermittelt. Wenn man zu diesem Zeitpunkt in dem jeweiligen Netzwerk angemeldet ist, kann der Besuch Ihres dortigen Konto zugeordnet werden. Um dies zu vermeiden, loggen Sie sich vor dem Aufrufen unserer Internetseite bei Facebook und/oder YouTube aus.

Bei der Interaktion mit einem Plugin, etwa durch das Abgeben eines Kommentars, wird diese Information ebenfalls von Ihrem Browser direkt an das soziale Netzwerk übermittelt und dort gespeichert.

Auch wenn Sie kein Konto bei Facebook oder YouTube haben, kann Ihre IP-Adresse möglicherweise erfasst und gespeichert werden. Standardmäßig verwenden wir keine Cookies für soziale Medien und übertragen keine Daten an soziale Netzwerke. Nur ein aktiver Vorgang in einem sozialen Medium – teilen, tweeten usw. – wird von diesem registriert.

Alle Details zum Umfang der Datenerhebung, zur weiteren Verarbeitung und Nutzung der Daten durch Facebook oder YouTube sowie zum Schutz Ihrer Privatsphäre finden Sie in den Datenschutzhinweisen des jeweiligen Netzwerks:

Facebook: <https://www.facebook.com/about/privacy/>

Instagram: https://help.instagram.com/519522125107875?helpref=page_content

YouTube: <http://www.google.com/intl/de/policies/privacy/>

Newsletter

Über unsere Website können Sie unseren Newsletter abonnieren. Dafür brauchen wir Ihre E-Mail-Adresse sowie eine Bestätigung, dass Sie dem Newsletter-Bezug zustimmen.

Sie können das Newsletter-Abo jederzeit kündigen. Bitte senden Sie Ihre Stornierung an unsere E-Mail-Adresse. Wir werden Ihre Daten, die mit dem Versand des Newsletters in Verbindung stehen, danach sofort löschen.

Ihre Ansprüche

Ihnen stehen grundsätzlich die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, Datenübertragbarkeit, Widerruf und Widerspruch zu.

Bitte wenden Sie sich bei Fragen an unsere Kontaktperson für Datenschutzbelange:

Qinuma e.F.
Carina Obermeier, MSc
Bergstraße 63
A-3433 Königstetten
Mobil: +43 660 3738 992

E-Mail: info@qinuma.com
Web: www.qinuma.com

Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in einer Weise verletzt worden sind, können Sie sich auch bei der Aufsichtsbehörde beschweren.

Aufsichtsbehörde für die Einhaltung der Datenschutzvorschriften in Österreich:

Österreichische Datenschutzbehörde
Barichgasse 40-42
1030 Wien
Österreich
Telefon: +43153115202525
E-Mail: dsb@dsb.gv.at
Website: <http://www.dsb.gv.at/>

Privacy Policy

It is particularly important to us to protect your personal data. Therefore, our data processing is based exclusively on legal requirements (GDPR, Telecommunications Act 2003). This privacy information provides you with an overview of the essential aspects of data processing in connection with our website.

Contacting us

If you contact us via the form on our website or by email, we will store the data you provide for six months in order to process your request and investigate any follow-up questions. We will not share this data without your consent.

Cookies

Our website uses so-called cookies. These are small text files that are stored on your device by the browser. They do not cause any damage.

We use cookies to make our service user-friendly. Some cookies are stored on your device until you delete them. They make it possible for your browser to be identified again on your next visit.

It is up to you which cookies are stored and what your cookie settings are. The following cookies may be used:

Required Cookies

Session cookies are necessary in stateless protocols such as HTTP to recognize multiple related requests from a user and assign them to a session.

Your cookie settings are also stored in a cookie...

Functionality Cookies

We use external services to complement our offering. In most cases, these services only function properly when cookies are used. These include online bookings, social media, videos, webcams, weather widgets, and digital guest directories. They guarantee an ideal user experience.

Marketing and Statistics Cookies

Google Analytics

We use Google Analytics to collect statistics about our website. We store this information anonymously to analyze visitor behavior and continuously optimize our website.

Google Analytics sets the following cookies:

_ga

Expires after: 2 years

Description: Used to distinguish users from one another.

_gid

Expires after: 24 hours

Description: Used to distinguish between users.

_gat

Expires after: 1 minute

Description: Used to limit the request rate.

Web Analytics

Statistical Analysis (Tracking)

We use Google Analytics to statistically analyze the use of our website.

Google Analytics

This website uses features of the web analysis service Google Analytics.

The provider is Google Inc., located at 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA.

Such targeted cookies are used in Google Analytics.

Further information on how Google Analytics handles user data can be found in Google's privacy policy:

<https://support.google.com/analytics/answer/6004245?hl=de>

Disclosure to third parties / Obligations of data processors

If necessary, we will transfer your personal data to data processors (e.g., for statutory reporting purposes, to process your online booking, or our electronic advertising in the form of newsletters), taking into account the permitted purposes of use. These processors are required to provide the services you request and are all committed to complying with applicable data protection standards. Please contact us if you have any further questions.

IP Anonymization

We use the "Activate IP Anonymization" function on this website. Your IP address will be shortened beforehand by Google within the member states of the European Union or in other contracting states to the Agreement on the European Economic Area. Only in exceptional cases will the full IP address be transmitted to a Google server in the USA and shortened there. On behalf of the operator of this website, Google will use this data to analyze your website usage, compile reports on website activity, and offer the operator other services related to website and internet usage.

The IP address transmitted by your browser as part of Google Analytics will not be combined with other Google data.

Based on this anonymized technical data and solely for statistical purposes, we evaluate the data in order to continuously improve our website and make our online offerings more appealing. This data is stored on secure systems separately from other personal information. No conclusions are drawn about individual individuals.

Fonts

All fonts used are loaded from WIX.com. Visitors' personal data is neither stored nor analyzed.

Social Media

Our website uses plug-ins from various social networks:
youtube.com, YouTube LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, USA, marked with the YouTube logo.

facebook.com, Meta Platforms, Inc., Menlo Park, CA, USA, marked with the Facebook logo.

instagram.com, Instagram LLC, 1601 Willow Rd, Menlo Park CA 94025, USA, marked with the Instagram logo.

If you access one of these social plug-ins via our website, your browser establishes a direct connection to the server of the corresponding network. Therefore, we have no influence on the amount of data collected by the plug-in and inform you according to the best of our knowledge:

By integrating your plug-in, information – such as the visit to a page – is transmitted to the respective social network. If you are logged into the respective network at that time, the visit can be assigned to your account there. To avoid this, log out of Facebook and/or YouTube before visiting our website.

When you interact with a plugin, for example, by posting a comment, this information is also transmitted directly from your browser to the social network and stored there.

Even if you don't have a Facebook or YouTube account, your IP address may be recorded and stored. By default, we do not use cookies for social media and do not transfer data to social networks. Only an active action on a social media platform—sharing, tweeting, etc.—is registered by the platform.

All details regarding the scope of data collection, further processing and use of data by Facebook or YouTube, and the protection of your privacy can be found in the privacy policy of the respective network:

Facebook: <https://www.facebook.com/about/privacy/>

Instagram:

https://help.instagram.com/519522125107875?helpref=page_content

YouTube: <http://www.google.com/intl/de/policies/privacy/>

Newsletter

You can subscribe to our newsletter via our website. To do so, we need your email address and confirmation that you agree to receive the newsletter.

You can cancel your newsletter subscription at any time. Please send your cancellation to our email address. We will immediately delete your data associated with sending the newsletter.

Your rights

You generally have the right to information, correction, deletion, restriction, data portability, revocation, and objection.

If you have any questions, please contact our data protection contact:

Qinuma e.F.
Carina Obermeier, MSc
Bergstraße 63
A-3433 Königstetten
Mobile: +43 660 3738 992

Email: info@qinuma.com
Web: www.qinuma.com

If you believe that the processing of your data violates data protection law or that your data protection rights have been violated in any way, you can also file a complaint with the supervisory authority.

Supervisory authority for compliance with data protection regulations in Austria:

Austrian Data Protection Authority

Barichgasse 40-42

1030 Vienna

Austria

Phone: +43 1531 1520 2525

Email: dsb@dsb.gv.at

Website: <http://www.dsb.gv.at/>